

## Presseinformation

27. Oktober 2021

### Fotofreunde Tegernsee Tal e.V. stellen in der Sparkasse Rottach-Egern aus

Mit der Fotoausstellung „Augenblicke 2021“ präsentieren 15 Fotografen des Fotofreunde Tegernsee Tal e.V. ihre 30 Fotografien in der Sparkassenfiliale Rottach-Egern aus.

Die Vernissage am 25. Oktober war der Auftakt für die Ausstellung, die noch bis zum 5. Januar 2022 in der Filiale Rottach-Egern zu den Öffnungszeiten besucht werden kann. Die Ausstellung beinhaltet Fotografien mit unterschiedlichen Motiven aus der Region und aus fernen Ländern.

„Ich freue mich, dass wir auch unsere Filiale in Rottach-Egern zur Verfügung stellen können, um eine tolle Fotoausstellung zu präsentieren. Die Filialen der Sparkasse sind nicht nur für Bankgeschäfte und Beratungstermine unserer Kunden, sie sollen auch für Künstler eine Möglichkeit bieten und genutzt werden“ so Sabrina Schnitzenbaumer, Regionalleiterin Tegernsee Tal. In einem Gespräch mit einer Besucherin konnte sie einen Verkauf des Bildes „Rauhreif am Altkönig“ von Fotografen Patrick Mautry anstoßen.

Der Fotofreunde Tegernsee Tal e.V. bietet für Fotobegeisterte, egal ob Amateure oder Semi-Profi Fotografen Austausch, Workshops und Exkursionen an. Bei regelmäßigen Treffen erhalten Fotografen Tipps zu Technik, Bildgestaltung und Bildbearbeitung und profitieren vom Know-How der Mitglieder. Interessenten sind jederzeit willkommen.



Bild links:  
v.l. Sabrina Schnitzenbaumer (Regionalleiterin Tegernsee Tal), Andreas Eirainer (1. Vorstand Fotofreunde), Patrick Mautry (2. Vorstand Fotoverein) und Helmut Schönfelder (Schriftführer Fotoverein)

Bild: Babette Oberwallner



Bild rechts: Patrick Mautry verkauft seine Fotografie „Rauhreif am Altkönig“ an Besucherin Simone Fail